

# *Gimnasia Artística cubana a Montreal por mantenerse en la vanguardia mundial*

---



Con el boleto asegurado para los juegos centrocaribeños de Baranquilla en 2018, la gimnasia artística cubana enfrentará a inicios de octubre su segundo reto competitivo del año: la edición 47 del Campeonato Mundial a efectuarse en la ciudad canadiense de Montreal.

Los olímpicos Manrique Larduet, Randy Lerú y Marcia Videaux, así como la titular centroamericana Yesenia Ferrera representarán a la Mayor de las Antillas, en pos de mantener un puesto en el podio tras la actuación de Glasgow hace dos años.

Carlos Gil, entrenador de la selección masculina afirmó al diario Granma que la etapa de entrenamiento ha transcurrido sin mayores contratiempos y sin lesiones, lo cual es un aliciente, pues, sobre todo Manrique, sufrió mucho el pasado año con distintas molestias que limitaron su desempeño en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro.

Larduet, plata en el concurso de máximos acumuladores y bronce en la barra fija en la lid de 2015 viajará a Montreal en busca de ratificarse en la élite mundial, en una justa

en la que estará presente la estrella japonesa Kohei Uchimura, además de otros monarcas olímpicos y mundiales.

En la cita a iniciar el dos de octubre venidero, los dos cubanos comparten su rotación con gimnastas de Qatar y Vietnan, como partes de una subdivisión 1, en la que sobresalen gimnastas de Alemania, Bulgaria y Ucrania.

Por su parte, las féminas Marcia y Yesenia mostrarán al mundo sus talentos y harán su estreno en el caballo de salto en una rotación junto a representantes de Finlandia y Estados Unidos, como integrantes del grupo 5, uno de los mas fuertes, ya que estarán también Finlandia, Ucrania, Eslovenia, Korea,

Uzbekistan, Japón y China.

La presente versión del Campeonato del Mundo contará por primera vez con el atractivo de Embajadores, como Nadia Comaneci, la reina de los Juegos Olímpicos de 1976 y Kyle Shewfelt, único canadiense oro en citas bajo los cinco aros (oro en el ejercicio en el piso en Atenas 2004), quienes entregarán los principales premios.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/141444-gimnasia-artistica-cubana-a-montreal-por-mantenerse-en-la-vanguardia-mundial>



**Radio Habana Cuba**